

# 第1号議案 2022年度 事業報告

## 活動日

火曜日～土曜日 午前11時から午後7時まで

2022年度も新型コロナの影響を受けた1年でした。夏に第7波、年末年始にかけて第8波がありましたが、感染に留意しながら対面授業と一部オンラインの授業を並行して行いました。

サマースクール（3日間）では、子どもたちは学校の夏休みの宿題を持ち寄り、対面にて勉強を行いました。

秋の遠足では、子どもたち、大学生ボランティアさん、スタッフで千葉県野田市の清水公園へ出かけ、秋の一日フィールドアスレチックをして楽しんで来ました。

12月のクリスマス会は、感染対策のため飲食を控え、キャンドルサービス・動画鑑賞・クリスマスカード作り・ゲーム・ビンゴ大会などをして大いに盛り上がりました。

また6月にオンラインにてボランティア交流会を開催し、オンライン授業での工夫・悩みなどを分かち合いました。

学習面以外では、足立区NPO活動支援センターさんや他団体さんと連携を取り、学習者さんの生活面での支援のお手伝いをしました。

## 年間行事

5月7日（土）AIA 理事会、総会

6月20日（月）ボランティア交流会（オンライン） 参加者10名

7月25日（月）～27日（水）サマースクール 参加者10名

（7月28日～8月31日 夏休み）

10月23日（日）遠足 千葉県野田市・清水公園フィールドアスレチック 参加者子ども10名

12月18日（日）クリスマス会 参加者子ども12名

（12月25日～1月9日 冬休み）

1月14日（土）上智大学スポーツ文化交流会メンバーご訪問・交流会

1月29日（日）足立区「外国にルーツを持つ子どもの支援」講座出席

（3月26日～4月5日 春休み）

## その他

\* 「AIA ニュースレター」（日英版）を2回発行。上記の活動を記録、紹介しました。

\* 獨協大学のボランティアサークルWAPのみなさまにボランティアのお手伝いをいただきました。

\* 夜間中学・定時制高校・専門学校見学・説明会に帯同しました。